



Adelantan 'Tutelatón' por cobro excesivo de los servicios públicos en Ibagué



Con la emergencia sanitaria se dispararon los costos de estos productos que ofrecen las empresas encargadas de la energía, gas y aseo en la ciudad que están 'reventando' el bolsillo de sus usuarios.

A raíz de la pandemia que se ha generado en el país por el Covid-19, también llegaron con ellas unos incrementos considerables en algunos servicios públicos en Ibagué, entre ellos los que ofrecen las empresas de energía, gas y aseo.

Según la comunidad del barrio Kennedy, que está en calidad de usuarios, cada día aumentan los valores a pagar y no pueden salir de casa por el aislamiento para responder por estas facturas que mes a mes llega de manera puntual.

Por tal motivo, cansados de esta situación decidieron de manera inmediata adelantar una 'Tutelatón' con la finalidad de exigir valores justos, no alejados de la realidad.

Esta campaña cuenta con el apoyo del concejal del Partido Centro Democrático, Ricardo Zarta, quien anunció, que la iniciativa es del presidente de Junta del barrio Kennedy.

"Ellos al evidenciar el cobro injustificado en los recibidos decidieron alzar su voz de protestar ya que las empresas respectivas no les dan la cara o una respuesta justificable para estas cifras tan altas", dijo Zarta.

Por ahora, es solo una recolección de firmas para luego ser llevados a los diferentes entes de control que soporten esas irregularidades manifestadas por las comunidades.

Al mismo tiempo, se adelantará para el mes de junio un debate de control político en sesiones ordinarias del Concejo de Ibagué, proposición que hará el corporado del Partido Conservador Colombiano, Arturo Castillo, para que las directivas de las entidades públicas expliquen los excesivos costos.